

# 名家連ニュース

平成 22 年 5 月 19 日 (水)  
発行：名古屋市精神障害者家族会連合会  
会長 堀場 洋二  
TEL (052) 411-2890 FAX (052) 411-7283  
No. 83 号

## 署名活動の貴重な声紹介

名家連として集約した「心の健康政策構想会議」の署名は 2,867 筆（発送 2,770 筆、その他愛家連提出 86 筆、家族直送 11 筆）でした。



◇最初は、夫婦と当事者の 3 名でいいかと思った。でも、これではいけないと思い、勇気を出してご近所の方をお願いしたところ、気持ち良く署名に応じて戴けた。逆に励まされ、とても嬉しかった。  
◇連休中に親戚、知人の家を回ってきた。◇カラオケや趣味の仲間思い切って声をかけ頼んだ。◇打ち明けたことでモヤモヤが吹っ切れたように思う。◇話せば解ってくれた。◇家族会の皆の協力で元気をもらった。◇役員で手分けして全会員を訪問し配布した。◇全会員に郵送し協力を呼びかけた。◇説明して集めるのは大変だったけど、今回できたから次からはやり易くなると思う。

メッセージ欄には①訪問型の医療福祉サービス②住まいの場の確保や居場所づくり③地域生活支援④精神の特性に即したサービスの創設⑤普及啓発⑥格差是正⑦所得保障及び就労⑧家族支援と親亡き後問題⑨権利擁護等、切実な声が沢山寄せられてきました。



## 厚労省「障害者総合福祉法(新法)」を2012年に国会提出



厚生労働省は 5 月 18 日、現行の障害者自立支援法に代わる新しい「障害者総合福祉法案」を 2012 年の通常国会に提出し、2013 年 8 月までに施行する方針を明らかにし、同日開かれた総合福祉部会で報告しました。総合福祉部会では来年夏をめどに、法案の内容に関する報告書をまとめる予定です。法案の検討のために「障害者の生活実態やニーズを調べる全国調査」を 2011 年度に実施することも決めました。

5月24日(月)・25日(火)夜8時～8時30分

NHK 教育テレビ福祉ネットワーク

「家族が求める精神医療(1)」訪問ケアを全国で～京都からのとりくみから～

「家族が求める精神医療(2)」～もっと家族支援を～

※再放送は翌週の正午～12時30分(予定)です。